

## N. S. B. O.



„Nationalsozialistische Betriebszellenorganisation!“ —

Der ewige politische Kampf der letzten Jahre hat den Führer gelehrt, was nützt, um die nationalsozialistische Idee schnell und schwingkräftig in das ganze deutsche Volk zu tragen. Die Organisation der N. S. B. O. ist immer unter dem Gesichtspunkt einer alle deutschen Schichten und Stände umfassenden Volksbewegung aufgebaut worden. Die Kraft lag und liegt jedoch stets in der Gewinnung des „arbeitenden“ Volksgenossen! Der deutsche Arbeiter hat am meisten gelitten! —

Er hat Elend und Verzweiflung am eigenen Körper zur Genüge erfahren müssen. Und nirgends fand er Hilfe in seiner Not! —

Zu wem soll er mit seinen Sorgen gehen? — Wer versteht ihn? — Wer will ihn überhaupt verstehen? — —

Die roten Gewerkschaften sind nur dem Namen nach eine „Arbeiterschutzorganisation“. — An ihrer Spitze stehen rote Parteifunktionäre, denen das eigene Wohl am nächsten steht, und die sich die Taschen mit den Geldern des armen Arbeiters füllen.



Rundgebung der N. S. B. O. im Lustgarten



Dr. Ley spricht

Adolf Hitler, — der Mann aus dem Volke, wußte genau, was diesen Ärmsten fehlt. Und unter seiner Führung wurde die N. S. B. O. geschaffen.

Was will die N. S. B. O.? —

Sie will in erster Linie den kraftvollen Zusammenschluß aller Arbeitnehmer. Sie will alle jene Arbeiter in ihre Reihen rufen, die in jahrelanger Hoffnung an einen Karl Marx geglaubt haben, der an ihnen zum Betrüger und Verbrecher geworden ist. Sie will die rechtlichen Ansprüche jedes deutschen Arbeiters vertreten und den Kampf gegen Ausnutzung und soziale Härten für ihn führen. Sie will den Lohnraub in jeder Form unterbinden. Sie will dem Kapitalismus alter Prägung den Sozialismus Adolf Hitlers entgegensetzen. Sie will Führerschule sein für den arbeitenden Nachwuchs und endlich will sie die gegenseitige Achtung zwischen Hand- und Kopfarbeiter wieder herstellen und den Kameradschaftsgeist fördern! —

Das deutsche Arbeitertum soll Auferstehung feiern unter dem Hakenkreuz! — —

Die nationalsozialistische Idee ist tief eingedrungen in die Betriebe, Fabriken und Kontore. —

Die ersten Vorkämpfer der N. S. B. O. haben ganze Arbeit geleistet. Trotz Verfolgung und Drangsalierung predigten sie das Wort des Führers.

Der Erfolg blieb nicht aus! —

Der unter den traurigsten Lebensbedingungen dahinvegetierende Arbeiter nahm die Lehre vom Nationalsozialismus in sich auf wie eine göttliche Verkündung! — Endlich Schutz! — Endlich Gerechtigkeit! —

Das Werben begann. Tausende und Abertausende schlossen sich der neuerstandenen N. S. B. O. an. Die ersten Massenversammlungen der Arbeiterbevölkerung bewiesen den sichtbaren Erfolg dieser Organisation.

Hoffnung! — — Immer wieder Hoffnung ist es, die aus ihren Mienen spricht! — Die Idee Adolf Hitlers